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Il Presidente

Venezia lì, 22 novembre 2016

Gentile Onorevole Dorokhin,

desidero ringraziarla per la calorosa accoglienza e ospitalità che ci ha riservato nella
nostra visita in Crimea. In Italia la nostra missione ha avuto ampia eco e ìo stesso ho ricevuto
apprezzamenti positivi per l'essere venuto in Crimea. Credo di poter dire che la maggioranza
dell'opinione pubblica italiana e il mondo economico sono chiaramente contrari alle sanzioni
imposte all'Ue alla Russia e forse non è un caso se il primo ministro italiano dopo la nostra
missione ha mutato decisamente politica su questo tema criticando l'Unione Europea.
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Credo che la collaborazione tra la vostra terra e il Veneto sia fondamentale: le nostre
imprese possono contribuire allo sviluppo della vostra economia come noi pure abbiamo tutto
l'interesse a mantener vivo l'interscambio commerciale con voi. La nostra missione in Crimea è
stata solo il primo passo lungo la strada della cooperazione tra i nostri popoli.

Devo ringraziare Lei, i suoi collaboratori e quanti si sono adoperati per il successo della nostra
missione con la quale si apre una nuova stagione positiva per il Veneto e per la Crimea.

Con la speranza di poterla incontrare ancora, in saluto con sincerjB e stima

CiaMbetti

On. Pavel Segeevich Dorokhin
Deputato della Duma di Stato
Della Federazione Russa
Okhotny read, l

103265 Mosca(Federazione Russa)

San Marco 2322
Palazzo Ferro Fini
30124 Venezia

+39 041 2701310 /#/
+39 041 5221898Jax
pres ide nza@ cons iglioveneto.it
www.consiglioveneto.it


